



# ふるさと 水戸



「あい」のある学校・地域 つながれ水戸っ子

## 2022年にありがとう 2023年もよい年でありますように

～頑張った2学期でした～

ながかった2学期も、今日が終業式の日となりました。過ぎてみると本当に早いものですね。水戸っ子のみなさんにとって、この2学期はどうでしたか?!運動会、校外学習、水戸まつりなどの大きな行事にみんなが力を合わせて取り組みました。そして、たくさんの『トライ』をしたことと思います。2学期を通して、成長してきたみなさんが、とても立派だと思えます。昨日までの二日間は学習参観がありましたが、そこでも頑張る水戸っ子の姿がたくさんありました。本当に、最後まで頑張りましたね。



さあ、明日から冬休みです。クリスマスやお正月といった年末年始の行事や、普段よりも賑やかな街の様子に心躍る時期でもあります。そして、同時に家族の一員として大掃除などの手伝いをしたり、家族や親戚等との楽しい団欒があったり、家族とのふれあいにはよい時期でもあります。それぞれに、この冬休みにこんなことをしてみたいと、いろいろな思いをもっていることと思います。貴重なこの冬休み期間を無駄に過ごすことなく、家族や地域の人々に役立つ過ごし方をしてください。

各ご家庭におかれましても、大切なお子さまを温かく見守っていただき、冬休みが有意義に過ごせるようお願いいたします。

さあ、いよいよ冬休みです。

( ) / 規則正しい毎日の生活

( ) v 冬休みの課題を完ぺきに提出する

この2つを約束として、水戸っ子みなさん、

**有意義な冬休みを 過ごしてください!!**



## 学習参観も頑張りました

12月21日(水)、22日(木)の二日間にわたって、学習参観、引き続いて学級懇談会を行いました。保護者のみなさまには、おいそがしい中ご来校いただきありがとうございます。それぞれの学級、学年で子どもたちが頑張る姿が見られました。その中で、5年生は、体育館での学習発表をしました。発表だけでなく、クイズやインタビューを保護者の方にもして、参加していただく形式でした。練習を積み重ね、進行やアナウンスも上手になりました。また、1年生では、自分たちで製作した「秋のおもちゃ」で親子で遊びました。楽しくほっこりとした雰囲気でした。ここでも頑張る水戸っ子たちです。



インタビューもしています



ようこそ「おもちゃランド」へ

## 冬休み中の連絡について

冬休み中の保護者のみなさまからの連絡について下記のようにお願いいたします。

◆生命にかかわるような事案や「夜遅くになっても子どもの所在が分からない」といったことが発生した場合は、警察・消防へ通報をお願いします。

下田交番 (75-0044) 甲賀警察署 (62-4155)

◆いじめ等の緊急相談がある場合については、いじめ等の悩み24時間電話相談[24時間子どもSOSダイヤル](0120-0-78310)へ電話をしてください。

★緊急で学校へ連絡が必要な場合は、湖 南 市 役 所 代 表 電 話 0748-72-1290 に電話をしてください。(長期休業中等で学校を閉じている場合のみです)

## 水戸に吹く風



このところ寒い日が続きます。驚くことに、午後になっても中庭の池に氷が張ったままでした。さらに、驚くことにその氷の上に乗っている子どもが…。小学生だとこんなことも出来るんですね。でも、危ないからいけませんよ。もう、乗らないでくださいね。さて、保護者のみなさま、さらには、地域のみなさまにおかれましては、この2学期も日々子どもたちが安心安全な学校生活が送れるように、温かいご支援や励ましをいただき本当にありがとうございました。冬休みが始まります。充実して計画的な毎日が過ごせますように、各ご家庭での温かいご助言やご協力をよろしくお願いします。(山田)